

Fecha: 30-01-2026  
 Medio: Diario la Región  
 Supl.: Diario la Región  
 Tipo: Noticia general

Título: Comienza la demolición del Liceo de Monte Patria que Presidente Boric prometió reconstruir

Pág.: 11  
 Cm2: 564,8  
 VPE: \$ 796.346

Tiraje: 4.000  
 Lectoría: 12.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Entre febrero y marzo, se realizará la licitación para la etapa modular de continuidad. Este año, la empresa estatal Desarrollo País licitará el diseño de la obra definitiva para comenzar con la construcción de la obra, iniciativa a inicios de 2027.

• • •

*Santiago Álvarez Pardo*

El poco tiempo de asumir, en el Presidente Gabriel Boric, dentro de los compromisos residenciales para la Región de Coquimbo, la reposición del liceo Eduardo Frei Montalva de Monte Patria, que sufrió serios daños en el terremoto de 2015. Sin embargo, demoras en la ejecución del proyecto generaron molestia e incluso, en septiembre pasado, el Centro de Alumnos del liceo -que siguió funcionando en containers- se manifestó en la acera de La Moneda. Este jueves 29, y tras casi

cuatro años de espera y luego de más de diez años de ocurrido el terremoto, autoridades y la comunidad educativa participaron del inicio de las obras de demolición del Liceo Eduardo Frei Montalva, para dar paso a la reposición del establecimiento.

Cristian Herrera, alcalde de Monte Patria, señala con emoción que «uno recuerda todo lo que ha pasado en estos más de diez años tras el terremoto, que dejó víctimas

fatales en nuestra comuna de Monte Patria. Y cada visitante y quien transitaba por ahí, veía ruinas de un hecho trágico. Comenzar a borrar este Liceo, es comenzar a sanar esas heridas y pagar una deuda pendiente».

Alejandra Arratia, subsecretaria de Educación, destacó que con la nueva obra del Liceo no solo se está reconstruyendo infraestructura. «Agradecemos a la comunidad el haber estado dispuestos a re-

construir confianzas. Hay, por un lado, alegría por estar dando este paso, pero por otro lado, mucha conciencia de que, como Estado, nos hemos demorado mucho en responder».

Galo Luna, Delegado Presidencial Regional, recalcó que «en su primera visita a regiones, el Presidente Gabriel Boric vino a Monte Patria y junto a un grupo de estudiantes, dejó comprometida la reposición de este Liceo. Este proceso no estuvo exento de dificultades, pero hoy, con mucha dicha, podemos decir que hemos cumplido una más de las promesas que hizo el Presidente».

La licitación del diseño integral de la obra fue convocada por Desarrollo País, empresa estatal encargada de obras de infraestructura urbana, institucional, educativa y tecnológica y que, entre sus proyectos, tiene a cargo la revitalización de la Maestranza Ferroviaria en Coquimbo.

Su gerente general, Patricio Rey, destacó que «fue un honor para nosotros haber sido la llave que permitió acelerar el proceso de construcción de este nuevo liceo. Esto no es una simple demolición. Es un orgullo estar aportando al futuro del país, que es la educación».



## Desempleo regional se ubicó en 8,6% y empleo formal sigue creciendo

La tasa de desocupación en la Región de Coquimbo alcanzó un 8,6% durante el trimestre móvil octubre-diciembre 2025, según los resultados de la Encuesta Nacional de Empleo (ENE) del Instituto Nacional de Estadísticas (INE). La cifra representa un aumento de 0,6 puntos porcentuales en doce meses, explicado principalmente por el crecimiento de la fuerza de trabajo, que subió un 2,8%, por sobre el aumento de las personas ocupadas, que fue de un 2,1%.

La región registró más de 389 mil per-

sonas ocupadas, con un incremento cercano a 7.800 puestos de trabajo en un año, mientras que la fuerza laboral total superó las 426 mil personas. Este escenario refleja un mercado laboral más dinámico y con mayor participación.

Un dato relevante es que el aumento del empleo se concentró mayoritariamente en el trabajo asalariado formal, que creció un 7,1% en doce meses, al mismo tiempo que la tasa de ocupación informal descendió a 29,3%, disminuyendo 1,2 puntos porcentuales respecto del año anterior.

**Mira Quién Habla**

MARTES Y JUEVES - 12:00 a 14:00 HORAS  
 RADIO GUAYACÁN 98.9 FM

OSCIEL VELASQUEZ      MARCELO GONZALEZ

RADIO GUAYACÁN 98.9 FM    EN DIRECTO    @GUAYACANCL